
　　

　

　

編集：青経会	広報PT

　7月23日はちまん青年経営者会と近江八幡青年会
議所との共催で開催しました。担当の松浦企画PTリー
ダーに伺いました。

Q.  どのような事を大事にイベントを開催されましたか
　今までコロナの影響により各地でイベントなどが、
中止や延期となっている現状でした。そんな中、夏祭
りを開催することで例え1日だけでも来場していただ
いた方に、楽しんで笑顔で帰っていただき今後の活力
になればと思い開催をさせていただきました。

Q.  非常に盛大なイベントで多くの方が来られまし
たが、どのように感じられましたか？

　開催前日などは少し不備や不安があったのですが、
当日の盛況ぶりを目の当たりにし、また来場者の顔を
見させていただいて、本当に開催して良かったと、そ
れ以外の言葉はありません。

Q.  青経会としても、久しぶりに大きなイベントで
した。多くのメンバーも参加されていましたが、
いかがでしたでしょうか？

　朝早く、炎天下の中多くのメンバーに助けていただ
きました。人員配置が足りないところなどの不備があっ
た中、メンバーの皆様は各々出来る限りのことを精一
杯に取り組んでいただいていました。感謝以外ありま
せん。この場をお借りいたしまして、あらためて御礼申
し上げます。ありがとうございました。
　また各ブースの出店者様には、本イベントへの出店

要請、当日の度重なるご協力
をいただきましたことを、重
ねて御礼申し上げます。あり
がとうございました。

Q.  総括　これからに向けて
　このイベントが終わり、様々な改善点も見つけるこ
とが出来ました。メンバーはもとより、来場者の方に
もご迷惑をお掛けしたこともあったかと思います。し
かしながら開催したことは決して間違いではなく、次
回に繋がると思っています。今後も近江八幡全体の発
展に寄与する団体としてメンバー一丸となって精一杯
の活動を行って参ります。今後とも　はちまん青年経
営者会を宜しくお願い致します。

はちまん青年経営者会はちまん青年経営者会

はちまんフェスタ２０２２はちまんフェスタ２０２２報告

企画PTリーダー　松浦慎一

地域の若手経営者が経営者としての資質を
醸成し、あわせて地域の振興・発展に向け
た活動を行っています。

新規会員募集中！
TEL:0748-33-4141

はちまん青年経営者会　新入会員様（2022. １～2022. ８）
ダイケン株式会社：大野	喬史	氏　有限会社梅花園：小川	慎哉	氏　パーソナルジムTHC：南	敏英	氏（50音順）
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